



ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS COLEGIO LEÓN XIII

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL AMPA DEL COLEGIO LEON XIII CORRESPONDIENTE AL DIA 24 DE MARZO DE 2015.

Siendo las 19:35 h. del día 24 de Marzo de 2015, en la Biblioteca del colegio, comienza la reunión de la Junta Directiva del AMPA DEL COLEGIO LEON XIII, con el siguiente orden del día.

1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea Anterior.
2. Informe de Situación.
3. Día de Convivencia.
4. Creación de una comisión para asignar la ayuda AMPA.
5. Problemática cuota AMPA no cobrada por problemas bancarios.
6. Ruegos y Preguntas.

Asistentes:

Junta Directiva del AMPA
Trece Delegados de curso
La señora Directora.

PUNTO 1. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR.

Por el señor Secretario del AMPA procede a la lectura del borrador del acta de la reunión anterior, celebrada el 18 de Noviembre de 2014, aprobándose sin modificaciones y elevándose a definitiva.

PUNTO 2.- INFORME DE SITUACION.

2.1.- Escuela de Padres.

Desiré López informa de la evolución de las jornadas y nos indica que las jornadas han dado comienzo en este mes de Marzo, la asistencia ha sido un poco desigual, en infantil 15 asistentes y en primaria solo 2. Los asistentes nos comprometemos a divulgar el comienzo de la nueva temporada de la escuela de padres y esperamos que mejore la asistencia.

2.2.- Polideportivo.

La propiedad del colegio ha procedido a pintar la pista con pintura antideslizante y solucionar los problemas de deslizamiento existentes. Se hace hincapié en que ha sido la propiedad del colegio quien ha llevado a cabo los arreglos y quien ha corrido con todos los gastos.

2.3.- Aula de Informática.

El señor presidente informa de después de 8 años los ordenadores del aula de informática, que en su día monto el AMPA, se han quedado obsoletos y existía una necesidad más que justificada de renovar estos equipos.

Se ha montado un aula de informática totalmente nueva con 31 equipos y sus correspondientes 31 monitores de 19". Todo con cargo a los presupuestos de AMPA.

Este aula lo monto en su día el AMPA y quiere seguir manteniéndolo, el importe total de la inversión se pagara en 2 años.

Un delegado pregunta que se hace con los equipos antiguos, el presidente y la Directora del centro le informa que algunos serán reutilizados por el propio centro, en las aulas, y el resto se donara a una ONG.

PUNTO 3. DIA DE CONVIVENCIA.

Se decide por unanimidad celebrar el día de convivencia del colegio, junto con el Club Deportivo, el próximo 25 de Abril del 2015.

Como en años anteriores el AMPA correrá con los gastos de la comida.

Varios Delegados se ofrecen voluntariamente para colaborar en este día tan especial.

PUNTO 4. CREACION DE UNA COMISION PARA ASIGNAR LA AYUDA AMPA.

El señor presidente informa de este nuevo proyecto, dotar de una ayuda económica a los mejores alumnos/as del centro, para que continúen el Bachillerato, cuando económicamente no se lo puedan permitir.

Tras un largo debate se decide crear una comisión que se encargue de estudiar y evaluar las solicitudes presentadas así como designar los beneficiados.

Esta comisión debe de tener muy en cuenta el historial académico del alumno y la situación económica de la unidad familiar.

La comisión la formaran cuatro personas.

Luisa Carranza y Mariana por parte del colegio, junto con Emilio Navarrete y Serafin Escalante por parte del AMPA.

El plazo de solicitudes será en el mes de Enero y la comisión resolverá en el mes de Febrero de cada año.

PUNTO 5. PROBLEMÁTICA CUOTA AMPA NO COBRADA POR PROBLEMÁTICA BANCARIA.

El señor Tesorero explica la problemática de la cuota de Octubre de 2014, que por un problema con la nueva normativa SEPA, la cuta de este mes no ha sido cobrada por el AMPA, se propone dos acciones:

- 1.- Cobra una cuota doble (14€ en lugar de 7€)
- 2.- Cobrar la cuota de Octubre 2014 en Julio de 2015.

Se decide por unanimidad **Cobrar la cuota de Octubre 2014 en Julio de 2015.**

Se les pide a los señores legados que comuniquen a los socios del AMPA esta problemática.

PUNTO 6. RUEGOS Y PREGUNTAS.

6.1.- Estado de los baños.

Un delegado expone una queja del estado de los baños, se informa por parte del Presidente y la Señora Directora que han supervisado todos los baños y los mismos se encuentran en buen estado, se invita a cualquier padre que lo desee visite el colegio y los baños.

6.2.- Día de Andalucía.

Un delegado se queja de que en la fiesta del día de Andalucía se les negó la entrada a varios niños a la función de teatro por no tener dinero para abonar la entrada.

La directora informa de que esa función es gratis, lo único es que los alumnos de Bachiller que hacen la representación piden un donativo para sufragar los gastos del viaje de fin de curso, que no se le debió de prohibir la asistencia a nadie.

La directiva del AMPA informa que no ha participado en organización de esta fiesta que no se hace responsable de la posible descoordinación que se haya podido producir.

6.3.- Internet y Redes Sociales.

Una delegada expone su preocupación sobre los niños en Internet y redes sociales, se propone hacer charlas en el colegio, para los padres, sobre estos temas y otros de interés como Alimentación Sana y Saludable.

De igual forma se inicia un interesante debate sobre los móviles en las aulas, la directora informa que no se puede prohibir el uso de los móviles en las aulas y que además muchos profesores utilizan los móviles como herramienta de estudio.

6.4.- Teatro y Actividades Extraescolares.

Una delegada pregunta a la directora si en la actividad Extraescolar de Teatro se llevara a cabo alguna representación teatral, la directora dice que en este momento no lo sabe pero que informara al respecto.

Igualmente se le pregunta a Luisa sobre la programación de las actividades extraescolares y ella informa que el programa de todas las actividades esta publicado que la página web del colegio.

6.5.- Comedor.

Una delegada se queja de que algunos pescados que se sirven en el comedor tienen espinas, con el peligro que esto puede ocasionar, la Directora le indica que ha hablado con María del Carmen (responsable del comedor) y que aun habiendo cambiado de proveedor no tiene conocimiento de esta circunstancia. De todos modos se intensificarán los controles.

6.6.- Club Deportivo.

Se propone un cambio horario en el colegio para que los niños no pierdan tanto tiempo en los entrenamientos de sus deportes, se pierden unos 20 minutos.

Luisa argumenta que un cambio de horario, por esta circunstancia, en este momento no es viable, ya que se tendrían que cambiar horarios de comedor, autobús etc...

Javier representante del AMPA y del Club Deportivo se compromete a mejorar estos tiempos y que los niños pierdan el menor tiempo posible.

6.7.- Ropa deportiva y obligatoriedad del uniforme.

Una delegada pregunta sobre la obligatoriedad del uniforme y la ropa de deporte, la Directora informa que no es obligatorio y que cada madre/padre obre en consecuencia, pero lo ideal es que se utilicen por cuidar la armonía del colegio y ágamos ver a los alumnos que es mejor para todos.

Además a petición de las madres/padres se intentará mejorar la calidad de la ropa.

6.8.- Acera y de la fachada principal del colegio.

Una vez más sale este tema a debate y nuevamente se informa que ni el AMPA y ni el Colegio podemos solucionar esta problema, que es Ayuntamiento el que debe de arreglar ese trozo de acera. Se insistirá con la junta de distrito para que lo solucione.

6.9.- Alambrada y Seguridad.

A petición de un delegado el presidente informa que la alambrada del polideportivo de abajo ha sido cambiada por la propiedad de colegio y su intención es arreglar el estado del polideportivo en su totalidad.

6.10.- Tesorería.

El tesorero informa que una vez se abonen los pagos pendientes el saldo de tesorería a día de hoy asciende 25.101,20 €.

Y no habiendo otros temas que tratar se dio por terminada la Reunió de Junta Directiva, siendo las 21:25 horas.

Vºbº

EL PRESIDENTE

FDO. EMILIO NAVARRETE ALONSO

EL SECRETARIO



FDO. SERAFIN ESCALANTE SOLIS